



菊池 充 議員 (無党派)

一問一答方式

【その他の質問】
◆少子化対策の取り組みについて

国の米政策見直しに伴う市農業政策への影響は

米の直接支払い交付金の減額による影響は

問.....

問 国の米政策見直しに伴う農業政策への影響を伺う。

答.....
転作への交付金が十分確保されるのか。主食用米の計画的・安定的な生産調整機能を実

現できるのか、などの課題があり、生産現場での検証と具体的支援策が必要となる。関係機関と共に、意欲ある多様な農業者すべてが農業を継続できる施策を講じていかなければならない。

問.....

問 米の直接支払い交付金の減額による影響を伺う。

答.....
交付金は10a当たり15,000円を半額の7,500円にし、5

問.....
拡充される飼料用米への対応について伺う。

答.....

飼料用米の拡大を考えた場合、安定的な販売先の確保、専用保管施設、加工施設等の整備など課題も多いが、畜産振興策と連携するなど、拡大への必要な方策について生産者、関係機関と十分検討を行いながら取り組みを進めていく。

問.....

問 農地集積が困難な小規模農家や中山間地域対策について伺う。

答.....

中山間地域においては小規模農家による営農は必要不可欠であり、また、地域コミュニティの維持・発展においてもなくてはならないものと捉えている。小規模農家と大規模農家が連携した農業を目指していきたい。

問.....

問 5年後を目途に減反を廃止することについてどう考えるか。

答.....
地域社会においては、まだまだ農業が地域を支えているのが実態だと認識している。よって、社会情勢の変化への対応が必要なことは理解するものの、国土の保全、多面的機能の維持を図っていく上からも、行政、生産者団体、農家の三者連携を強め、今回の改正を見据え、総合力をもって行動を起こしていきたい。



今後の農地の維持管理が厳しくなる中山間地域の水田



小松 大成 議員 (無党派)

一括質問方式

現行介護保険制度への市長の見解は

柳田國男生誕の地 兵庫県福崎町との交流は

問.....

問 「特定秘密保護法案」が国会で成立した。この法律は、政府の長が「特定秘密」と指定した秘密事項を漏洩した公務員のみならず、広範な国民を厳罰で処分するといった基本的人権を定めた憲法違反の法律であり、許せない。市民生活にも少なからぬ影響を及ぼすとされる「特定秘密法」が成立したが、市長の見解を伺う。

答.....

国際競争が激化する中で、国の秘密を守ることにはある程度必要なこと。しかし、法律の成立まで、十分な議論を尽くしたとは言えない。



兵庫県福崎町にある柳田國男の生家

問.....
厚生労働省の社会保険審議会介護保険部会が意見書を大筋まとめた。この意見書案は従来の介護保険制度のあり方を大きく塗り替

問.....

いのではないか。国は十分な説明を行い、国民の不安払拭に努力するべきと考える。

答.....

えるものといえるが、根幹をなす考えは「自助努力」と称して国民や地方自治体に負担増を押しつけるものとなっている。市長の見解を伺う。

答.....

現在の介護保険制度のまま推移すると2025年には介護給付費

は現時点の給付費8.9兆円から21兆円に増加するとの推計があり、制度の見直しは必要である。政府の動向を注視している。

問.....

問 遠野物語発刊100周年記念式典挨拶で嶋田正義福崎町長は「名誉町民である柳田國男をこんなにも大切に評価している遠野市があることに感銘を受けた。」といった内容の挨拶があった。柳田國男の生地兵庫県福崎町との交流を深めるべきと思うが、市長の見解を伺う。

答.....

先般、柳田國男の生地兵庫県福崎町を訪問し、町長とも懇談してきた。私自身福崎町との交流は意義のあることと捉えている。福崎町長も交流を望んでいるようである。どのような形で交流ができるか担当課に検討させる。